
平成２８年 第３回 熊野町議会定例会（９月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の 

相 手 

１．時光議員 一問一答 ①  町制１００周年

について 

● 町制施行１００周年を迎えるに際し、どのよ

うな記念事業を展開する予定なのかを問う。 

 

町 長 

②  東公民館の建て

替えについて 

● 東公民館の建て替えについて町の考えを問

う。 

・時期 

・場所 

・機能面 

 

２．民法議員 一問一答 ①  防災対策につい

て 

・６月２３日に避難勧告を出して、避難所１３

か所を開設したが、勧告を出す基準 

・警報発令に伴う消防団の出動。また、学校の

対応 

・２７年度から県が行っている土砂災害防止法

に基づく基礎調査の状況 

・今年度実施する総合防災訓練の内容 

 

町 長 

② 18・19 歳の投票

率について 

・町内の 18・19歳の投票率 

・今後の選挙管理委員会の啓発 

・進学、就職で地元を離れて住民票のある者に

対する啓発 

 

３．立花議員 一問一答 ①  超高齢社会にお

ける介護予防の取

り組み 

・地域包括ケアシステムの取り組み状況 

・健康寿命を伸ばすための対策をどのように考

えているか。 

・訪問サービスの現状と課題 

 

町 長 

② 「ハンドル形電動

車いす」（シニアカ

ー）利用者の保護

対策 

● シニアカー利用者の安全対策をどのように

考えているか。（車道を走行せざるを得ない道

路事情） 

  歩道における段差を極力取り除いて、スム

ーズに走行できるようにすることはできない

か。 

 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

  ③  多死時代に備え

ての火葬施設利用

対策 

● 団塊の世代の高齢化に伴う多死時代を迎え

るに当たり、火葬場不足が想定されるが町と

してどのような対策を立てているか。 

  町内への新たな火葬施設の設置など 

 

町 長 

４．沖田議員 一問一答 ① 「広報くまの」の

サービス充実につ

いて 

● より多くの町民が手軽に町の情報をえられ

るよう、スマートフォンやタブレットなど端

末用の無料アプリ「i広報紙」による広報くま

のの配信を行って頂きたいが町の考えを伺

う。 

 

町 長 

②  障がい者支援に

ついて 

● 発達障害者支援法の改正に伴う熊野町の取

り組みについて伺う。 

・早期発見、早期発達支援体制の構築について 

・個別支援ファイルの作成について 

・ペアレント・メンター等の活用による家族支

援等について 

・教育現場における個別の教育支援計画や指導

計画の作成について 

 

５．大瀬戸議員 一問一答 ①  自然に親しむ場

の整備を 

● 熊野町の個性でもある豊かな自然を、多世代

にわたっての憩いの場や健康維持の拠点とし

て今以上に活用することが考えられる。 

  子育て世代の親水公園やトレッキングの拠

点などを整備して、熊野の自然を再認識する

必要があるのではないか。 

 

町 長 

６．荒瀧議員 一問一答 ① 広島・熊野道路に

ついて 

● １９９０年慢性的な渋滞解消のため、有料で

町民悲願の当道路が開通供用した。 

一方２０２０年道路整備特措法上、無料化

が迫っている。 

町民の多様なニーズの中、毎日の通勤・通

学で、また急用で利用される方々から、以前

のような渋滞への不安が高まっている。 

当道路建設に主導的役割を果たした地元自

治体の道義的責任として善処策を求めたい。 

・当道路の沿革（海田大橋～矢野地区区画整理

事業含む。） 

町 長 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

   ・交通量の実態把握（渋滞状況含む）最悪の日

時は。無料化後の想定は。 

・町民の多様なニーズ（賛否両論など）がある

中、社会実験で検証し専門家の助言も頂き、

関係機関と協議のうえ、町民の合意形成を図

り最善策を実施できないか。 

・ＪＲなど定時制交通の無い町として、町総合

計画には、当道路はどのように取り込まれて

いるか。（住民アンケートを踏まえ） 

・ＥＴＣなどの再投資によって有料期間が延び

ても毎日利用される方々の利便性確保に少し

でも役立てば町民の合意形成も可能と思うが

いかがか。 

 

町 長 

７．諏訪本議員 一問一答 ①  魅力ある町づく

りに向けた道路整

備計画について 

● 熊野町の観光拠点でもある筆の里工房への

道路など、町内の道路整備計画や将来の交通

体系をどのように進めようとしているか。 

 

 

町 長 

②  魅力ある教育の

町の実現に向けて 

● 子どもたちの遊び場の確保について 

（学校施設や地域の公園の活用方法） 

 

 

町 長 

教育長 

８．尺田議員 一問一答 ①  通学路における

信号機新規設置に

ついて 

● 第二小学校区域の通学路において、地域から

要望のある２カ所の信号機設置についての進

捗状況及び設置予定等について問う。 

・初神地区 県道瀬野呉線・町道初神中央線の

交差部 

・新宮地区 県道瀬野呉線・町道深原公園線の

交差部 

 

 

町 長 

９．片川議員 一問一答 ①  二元代表制につ

いて 

● 首長、議員そして議会の在り方について、三

期目を表明した町長に今後の町政と町民のた

めに改めて認識を問う。 

 

町 長 

 

 



Ｎｏ．４ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

10． 竹爪議員 一問一答 ①くまの・みらい交

流館利用者の要望

について 

・調理室に給湯施設が必要という要望がありま

す。それについての対応はどのようになって

いますか。 

・陶芸用の窯が設置してある建物に換気設備が

必要という要望があります。それについての

対応はどのようになっていますか。 

・屋外で今後計画されるイベントのための給排

水設備が必要という要望があります。それに

ついての対応はどのようになっていますか。 

・今後、東公民館の建て替え、筆の里工房付近

の開発の際等、町長の意見を集約して町政に

反映する立場である我々議員が設備等のチェ

ックができる場（機会）が必要だと思います。 

 

 

町 長 

 


